

Les autorités brésiliennes, en état d'alerte face au risque d'attaques terroristes pendant les JO



Brasilia, 4 février (PL).- Les autorités brésiliennes ont confirmé être préparées pour faire face à la «pire des scènes terroristes»

Andrei Rodriguez, chef du secrétariat brésilien à la sécurité, a confirmé ce jeudi au journal brésilien «Folha de Sao Paulo» l'état d'alerte à Rio depuis les attentats survenus à Paris au mois de novembre. Il a déclaré que 85 mille agents veilleront à la sécurité des participants aux JO.

Quelque 47 mille policiers et 35 mille militaires seront affectés à assurer la sécurité non seulement des athlètes, mais encore des journalistes et des centaines de milliers de touristes attendus à Rio, en ce mois d'août.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83378-les-autorites-bresiliennes-en-etat-dalerte-face-au-risque-dattaques-terroristes-pendant-les-jo>



Radio Habana Cuba